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Delmenhorster Straße 6 
27793 Wildeshausen 
 

 

        

                 

                              17.09.2019 

Sehr geehrter Herr Landrat Harings, 

die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen bittet Sie, folgenden Antrag im zuständigen Fachausschuss als TOP 

aufzunehmen.  

 

Antrag 

Die Verwaltung berichtet über den Sachstand der Verbindung der Regio-S-Bahn Linien ab 2022  zwischen 

Bremen und Oldenburg im zuständigen Fachausschuss. Aufnahme des Halbstundentaktes für den 

Haltepunkt Wüsting. 

Begründung 

Die Nordwestbahn (NWB) bleibt S-Bahn Betreiberin im Großraum Bremen, berichtete der Weser Kurier 

am 27.03.2019.  Die Landesnahverkehrsgesellschaft (LNVG) Niedersachsen und die Bremer 

Verkehrsbehörde werden einen neuen Verkehrsvertrag mit der NWB abschließen, der eine Laufzeit von 

2022 bis 2036 haben wird und diverse Verbesserungen für die Bahnkunden mit sich bringen soll. Der alte 

Vertrag läuft 2021 aus. 

Zu den geplanten Neuerungen zählt ein 30-Minuten-Takt in den Stoßzeiten zwischen Bremen und 

Oldenburg, von dem insbesondere Berufspendler profitieren sollen. Nach bisherigen vorliegenden 

Informationen betrifft die Einführung des Halbstundentaktes die Haltepunkte Hoykenkamp, Schierbrok und 

Bookholzberg, nicht aber Wüsting. Begründet wird diese Regelung mit der Entzerrung der RS 3 und RS 4. 

Die RS 4 fährt ab Hude in Richtung Nordenham. 

Die Bevölkerung in und um Wüsting fordert zu recht ebenso den Halbstundentakt. Hiervon können 

insbesondere die zahlreichen Berufspendler profitieren. Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen unterstützt 

diese Forderung nach Ausbau von besseren Zugverbindungen zwischen Hude und Oldenburg mit Halt in 

Wüsting. Die Fraktion der Grünen bittet die Verwaltung hierzu um einen Bericht im zuständigen 

Fachausschuss, in dem auch auf folgende Punkte/Fragen einzugehen ist:  

 Ist im Verkehrsvertrag mit der NWB der Halbstundentakt durchgängig festgeschrieben? 

 Welchen Tageszeitraum umfasst eine Stoßzeit? 

 Wie sieht das Fahrplanangebot der Regio-S-Bahn ab 2022 aus?  

 Wird es den Halbstundentakt auch am Wochenende geben? 

 Stimmt es, dass häufigere Zughalte in Wüsting nicht vorgesehen sind? 

Wenn ja, was unternimmt die Kreisverwaltung um das zu ändern? 
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